



## COMUNICADO

Estimada comunidad:

Buenos días, junto con saludarles, informar que el día de hoy debimos dar la salida anticipada a todos los estudiantes del establecimiento, a fin de precaver la seguridad de todos los miembros de la comunidad. Lo anterior, debido a las situaciones de riesgo que se estaban produciendo en nuestras dependencias, específicamente un grupo de alrededor de diez estudiantes, quienes sin autorización, subieron a uno de los techos del Liceo, arrojando desde allí petardos y bengalas al resto de los estudiantes que permanecían en el patio central del establecimiento, e incitando a sus compañeros a también subir al techo, con los riesgos a la integridad física que ello conlleva, dado que dicha estructura no está pensada para soportar el peso de un grupo importante de estudiantes.

Ante los hechos sucedidos, se procedió a contener a los estudiantes descompensados por lo sucedido, y a los menores que no contaban con traslado hacia sus residencias. Igualmente, clarificar que nuestro establecimiento no se encuentra en "toma", y, por ende, las clases continuarán el día de mañana de manera regular.

Finalmente, insistir en que se pueda recordar que la convivencia en nuestro establecimiento se encuentra normada por un Reglamento Interno, que busca velar por el respeto y la integridad de todos quienes componen nuestra comunidad, por ello, se procederá a aplicar las sanciones determinadas, a todos quienes resulten responsables de los graves hechos ocurridos el día de hoy.

Cordialmente,

**María Celeste Rojas**  
**Directora**

ÑUÑO A, marzo 29 de 2023.